
 

第 2115回（７月 17日）例会報告 

 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊国歌斉唱 

＊ロータリーソング    我らの生業 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊出席状況報告      飯塚 秀司 委員 

＊ニコニコ報告      宮本 伸子委員長 

＊委員会報告 

 藤倉・川野年度決算報告 田邉 弘司 会計 

 

＊クラブ協議会 

 クラブ会報委員会     渡辺 昭孝 委員長 

 ロータリー研修委員会   藤倉  武 委員長 

 社会奉仕委員会      早﨑  敬 委員長 

 さくら文化・環境委員会  梁瀬 里司 委員長 

 ものつくり大学交流委員会 田中 利幸 委員長 

 クラブ友好特別委員会   新井 啓介 委員長 

＊点    鐘       時田 忠彦 会長 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

会長報告 

 

 

             時田 忠彦 会長 

こんにちは、暑い日が続きますが皆さん体調管理は

大丈夫ですか？ 

今週で前期のクラブ協議会は終了です。今日、短い

時間ですが各委員長さんの考えを良く聞いて今年の例

会に役立てください。 

それから 10月に行われるガバナー訪問の件ですが、

今年は吹上 RC と合同でやることになりました。この

件については 7月 6日に私と矢澤さんで吹上 RCの鈴

木会長と馬場幹事さんと 4人で打合せしました。 

なんで合同かというのは鈴木会長もわからず、ガバ

ナーの意向ではないかと言う事でした。一応 9月にも

う一度打合せをやると言う事で話し合いは終わりまし

た。その時にはもっと詳しいことを話し合いたいと思

います。ガバナー訪問後、慰労会には吹上 RC のメン

バーも出席してくれるとの事です。新しいメンバーも

吹上 RC のメンバーと懇親を深める事も良い事だと思

います。行田さくらの皆さんもふるって参加してくだ

さい。 

 

 



幹事報告 

 

              大谷 文孝 幹事 

本日は前半最後のクラブ協議会です。 

委員長の皆様、よろしくお願い致します。 

7/13ビストロフジヤマにて、藤倉年度のＳＡＡ・親睦

家族委員会合同打ち上げ会がありました。 

7/17 藤倉年度最終理事会がアイトピアにて、行われ

藤倉年度の決算が承認されました。 

10/23 ガバナー公式訪問は会長報告にありましたが、

今年度、吹上ロータリークラブと合同で行われるこ

とになります。 

合同での公式訪問は初めてになります。会員の皆様

の御理解とご協力をよろしくお願い致します。 

9/8（土）をスタートに、ＲＬＩ（ロータリー・リーダ

ーシップ・研究会 全 4回）セミナーが開催されま

す。 

時田年度の会長方針にも、出来るだけ多くの会員の

皆様にこのセミナーを受けてほしいとありますので、

多くの会員の出席をよろしくお願い致します。 

締め切りは 8/10になっております。 

 

        出席状況報告 

  飯塚 秀司 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４８名 ３０名 ０名 ６３．０% 

 

 

ニコニコ報告 

              宮本 伸子 委員長 

時田会長 今日、前半最後のクラブ協議会です。各委

員長の方針をよく聞きましょう。 

大谷幹事 本日はクラブ協議会です。委員長のみなさ

ま、よろしくお願いいたします。 

細井パストガバナー 各委員長様 1 年間よろしくお願

いします。 

清水会員 一句『炎暑（えんしょ）かな 進路確認の 協

議会』担当役員各位、ご苦労参です。 

松岡会員 西日本災害の被災者の方々にお見舞申し上

げます。 

古田会員 猛暑が続いておりますので、皆さんご注意

を・・・・。 

田邉会員 藤倉年度の会計報告をいたします。よろし

くお願いいたします。 

矢澤会員 蓮の植替時期は「さくらの花の咲く頃」で

すが、今年は地区大会の関係で 5 月にずれ

込んでしまいました。でも、例年より小ぶ

りですが、確かに美しい花を咲かせてくれ

ました。 

新井会員 今年度はクラブ友好交流特別委員会を担当

させて頂きます。皆様のご協力をお願いし

ます。 

橋本恭一会員 キタミソウを守る会の会費を集金させ

ていただいております。ご協力をお願いし

ます。 

 「川の国埼玉はつらつプロジェクト」会議

のため、1 時 15 分に早退します。 

島崎会員 38 度越えのくそ暑い中、夫婦で、大人気、

90 分待ちの「ミラクル エッシャー展」を

見に、「上野の森美術館」に行ってきました。 

代表作、「メタモルフォーゼⅡ」の前にいる事 20 分、

確かに凄い。灼熱地獄に耐えて、頑張って

並んだ甲斐があった。感無量です。 

田中利幸会員 「第 4 回全国ふるさと甲子園」に全国

55 の、北は北海道から南は与論島までのグ

ルメにまざり、行田古代米カレーが戦うこ

とになりました！！頑張ります。 

阿部会員 今朝、庭木の剪定をしていると、この暑さ

で頭がクラクラしてきました。やせた体に

はこの暑さは厳しいものがあります。 

 一句『やせ犬に 猛暑厳しき 例会日』 

五十幡会員 藤倉・川野年度の決算終了、大変お疲れ

様でした。 

藤倉会員 本日の理事会で、2017～18 年度の決算が承

認されました。一年間御協力ありがとうご

ざいました。 

飯塚会員 14、15、16 日と 3 日間沖縄に行ってきま



した。熊谷より大変涼しかったです。 

同文～  暑さの中、皆様、気をつけましょう。 

長谷川会員、松本健一会員、神田会員、 

倉持会員、半田会員、鈴木会員、町田会員、

川野会員、梁瀬会員、高橋会員、橋本祐一会

員、早﨑会員、宮本会員、江口会員 

 

委員会報告 

 

藤倉・川野年度決算報告   田邉 弘司 会計 

      クラブ協議会 

 

クラブ会報委員会     渡辺 昭孝 委員長 

 

ロータリー研修委員会   藤倉 武 委員長 

 

社会奉仕委員会     早﨑  敬 委員長 

さくら文化・環境委員会 梁瀬 里司 委員長 

 

 

ものつくり大学交流委員会 田中 利幸 委員長 

 

 

クラブ友好特別委員会   新井 啓介 委員長 

 

「日本さくらロータリー会」が発足して 8年目を迎え

ます。東京小金井さくらＲＣ、行田さくらＲＣ、水戸

さくらＲＣ，京都さくらＲＣ，いわき桜ＲＣの 5クラ

ブの交流は、二順目に入り、今年度の合同例会のホス

トクラブは、水戸さくらＲＣです。そして、さくらの

植樹は、千波湖周辺に予定しているようです。 

また、水戸の地で開催されます５クラブ合同例会には、

会員多数の皆様のご参加をお願い致します。 

 

第８回日本さくらロータリー会 合同例会 

開催日：2019年 5月 11日(土)  場 所：水戸京成

ホテル 


